



Alb'Info

Ruth & Sylvain

News & Mission | Juillet 2022

Parce que vous êtes ses fils, Dieu a envoyé dans votre cœur l'Esprit de son Fils qui crie: «Abba! Père!» Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils. Gal 4.6

Chers amis,

Ce que témoigne cette lettre de nouvelles, c'est la grâce de voir **la main de Dieu agir** de façon continue, à travers nos équipes, pour le bien et pour le salut de nombreux enfants en Albanie.

Nous sommes continuellement surpris et encouragés de vivre cette faveur imméritée d'être ces collaborateurs et de pouvoir se réjouir avec le Maître de la moisson.

L'engagement de cœur et en `sueur` de nos équipes est en lui-même l'expression d'un **désir commun de s'épanouir dans cette relation de Fils**. Oui, ensemble, nous ne témoignons pas pour démontrer que nous sommes Ses enfants, mais parce que nous sommes Ses enfants, nous témoignons. Pour le reste, c'est l'Esprit de Vie qui poursuit son mystérieux et divin travail de Rédemption, au-delà de la mort et du brisement.

EDEN PARK - REFUGIES AFGHANS

Nous étions à la fois attirés et hésitants quant à la demande d'une organisation américaine d'héberger à Eden Park un total de 100 jeunes Afghans, sur une période totale de 2 x 3 semaines. Bien sûr, une opportunité de témoignage... Mais comment témoigner, alors que les organisateurs nous demandaient de faire disparaître toute littérature chrétienne et la présence de toute croix. Comment apporter de la douceur à ces cœurs meurtris, suite à un abandon précipité de leur pays et famille et face à un avenir complètement inconnu. L'identité musulmane restait pour eux un point d'ancrage intouchable. Si nous n'avons pas pu `semer` abondamment, nous avons clôturé ce séjour avec une grande reconnaissance, celle d'avoir pu travailler la terre en profondeur... avec la conviction qu'en Son temps d'autres pourront semer La Bonne Nouvelle.



Pour voir plus de photo, cliquez [ici](#) ou www.albinfo.news

Utilisez l'identifiant 'albinfo' et le mot de passe '123news123' pour accéder au site.

EDEN PARK - CAMPS D'ETE



Alors que j'écris cette lettre, nous entrons sur notre 6ème semaine de camps, sur un total de 11 semaines prévues. Alors que nous faisons face à un défi conséquent pour trouver des co-équipiers pour la saison, nous constatons que Dieu a pourvu aux besoins de bras et de cœur, au compte-goutte certes, mais de façon complète et magnifique. A travers l'emploi, notre équipe d'encadrement entoure un orphelin, une jeune victime de violence familiale, des personnes avec un parcours de vie brisée. Oui, c'est l'occasion de vivre l'Evangile pour nous-mêmes, en équipe... Rien de tel pour nourrir la motivation de cœur de voir Eden Park un lieu de Vie et de Rédemption pour le millier d'enfants reçus pendant l'été.



Plus que jamais, nous sommes reconnaissants de l'impact évident de ces camps dans la vie des enfants et des jeunes. Que ce soit un 1er pas ou une reconfirmation, ces engagements de vie envers le Père sont notre grande récompense et notre joie, tout en confirmant notre raison d'être et de servir. Merci Seigneur!

EDEN PARK- CHALETS BOIS ET PREFABRIQUES



Merci à chacun d'entre vous qui avez suivi et soutenu ce projet. Après les retards engendrés par le Covid puis la lenteur pour obtenir le permis de construire, aujourd'hui 2 des 4 chalets bois sont hors-eau / hors-air. Les 2 autres devraient être finalisés pour fin septembre. Pour rappel, ces chalets serviront de base d'accueil pour notre centre de 'Crise & Trauma', permettant notamment l'accueil d'urgence de mamans avec leurs enfants, victimes de violence domestique. Après de nombreuses péripéties, la mise en place de ce projet nous réjouit beaucoup et témoigne encore une fois de la fidélité de Dieu !

Nous avons pu ajouter 8 chambres supplémentaires à Eden Park, sous forme de 8 préfabriqués/containers. Cela a été un chantier en soi, créant une charge de travail supplémentaire. Mais quel résultat ! Cela nous permet de doubler la capacité d'accueil du site hors saison d'été (hors camping), tout en proposant des chambres avec un caractère plutôt 'conférence' (3 lits, wc-douche). Couplée avec les chalets bois, cette infrastructure nous permettra potentiellement d'accueillir en même temps 2 groupes de moins de 50 personnes.

L'agrandissement de l'infrastructure nous permet à la fois d'élargir le nombre de personnes exposées à l'Évangile, tout en consolidant notre capacité d'autofinancement local.

Merci Seigneur pour ces investissements, 8 ans après l'inauguration du site de camp.

CRISE & TRAUMA - FORMATION ET RESEAUX

Après avoir exploré le secteur de la protection de l'enfance ces dernières années, Ruth vient de finir une formation diplômante spécialisée sur la gestion du trauma relationnel chez l'enfant : abandon, violence et abus, etc...



Ruth nous aide à nous préparer techniquement pour offrir des services destinés aux enfants ayant une vie brisée : le centre de Crise & Trauma 'START'. Ce centre d'accueil mais aussi de formation vient principalement en soutien aux personnes que nous suivons mais aussi aux églises qui désirent accompagner des enfants et leur maman dans un chemin de rétablissement. Dans un pays où les services sociaux sont encore très peu structurés, les besoins sont immenses. Merci de prier pour que Dieu nous donne le courage et la sagesse de servir dans un secteur délicat, où la restauration par l'Évangile reste vraie même dans des contextes de vie 'impossibles'.

CENTRE OASIS - SCOLARISATION

Le centre communautaire OASIS nous permet de suivre 35 familles rom vivant autre fois pour la plupart sur la décharge de Tirana. Cette année, la transformation progressive de cette communauté de 120 personnes a été marquée par l'obtention du Brevet pour 4 jeunes filles du centre. C'est une grande 1ère au sein de la communauté Rom.



ces jeunes filles n'ont pas été mariées à l'âge de 12-13 ans, selon la `tradition`

elles ont pu finir l'enseignement élémentaire, ce qui est considéré comme impossible et inutile

elles se préparent à entrer au lycée, avec une perspective d'étude

l'une d'entre elle a terminé avec des résultats excellents

C'est le résultat d'un travail de longue haleine, avec une fréquentation quotidienne du centre OASIS pendant 9 ans, et un accompagnement des parents en profondeur.



Ce qui nous réjouit le plus, c'est le cœur de ces jeunes filles, passionnées pour Jésus. Elles connaissent cet Ami fidèle et bon comme celui qui leur apporte la conviction et l'espoir d'une Vie Nouvelle pleine en dignité et en joie réelle, pleinement victorieux sur leur `malheur de vie`.

CENTRE OASIS - NOUVEAUX LOCAUX

Depuis le tremblement de terre en décembre 2019, nous avons été informés que le bâtiment que nous utilisons (en location) devrait être détruit. Cela nous a poussé à rechercher un nouveau bâtiment, à l'achat. Plus de 50 immeubles ont été mis à bas, contraignant les familles et les entreprises à se reloger dans l'existant quartier de Kombinat. Après plus d'une année de recherche et de tractations, nous décidons de jeter l'éponge, devant l'impossibilité de trouver des locaux.



C'est à ce moment-là que Dieu a ouvert une nouvelle porte, de façon inattendue, permettant l'achat de nouveaux locaux, idéalement situés. Alors que le compromis de vente a été signé, nous pouvons commencer les travaux. Il s'agit d'un plateau vide, que nous pouvons aménager à notre façon. Il reste bien sûr beaucoup de travaux à mener, en espérant une ouverture du centre courant octobre.

Merci à chacun de ceux qui ont eu la patience de nous suivre à travers ce parcours chaotique. Merci à chacun pour les dons ou pour les prêts. Cela semble aujourd'hui encore incroyable, pourtant vrai : la mobilisation de chacun a permis l'acquisition de ces bâtiments, permettant de pérenniser notre présence auprès de ces enfants et familles vulnérables.

Nous savons que la transformation des mentalités de ces familles roms s'effectue sur plusieurs générations. Après 20 ans de suivi, nous estimons que le `fruit` d'une vie `stable` pleinement ancrée dans les valeurs du Royaume prend place sur la 3ème génération. Alors que nous travaillons au quotidien avec la 2ème génération (dont font partie les 4 jeunes filles mentionnées ci-dessus), nous sommes reconnaissants de penser que les bâtiments faciliteront notre présence continue pour cette 3ème génération.

Merci à chacun ! Merci Seigneur !!

Avec notre affection,

Ruth & Sylvain, pour toute l'équipe Alo ! Mik en Albanie.